



Regionaljournal Steiermark



Zwei Schiunfälle auf der Turrach

Ein 24-jähriger und ein 21-jähriger Mann stürzten und zogen sich schwere Verletzungen zu.

Am Dienstagvormittag fuhr ein 24-jähriger deutscher Staatsbürger mit seinem Snowboard den künstlich angelegten „Funslope“ talwärts und kam dabei über eine Welle ohne Fremdverschulden zu Sturz und verletzte sich dabei beim linken Knie. Er wurde mit dem Hubschrauber in das LKH Villach verbracht.

Nur zwei Stunden später fuhr ein 21-jähriger Mann aus Kärnten mit seinem Alpinschiern den sogenannten „Funslope“ talwärts und kam dort kurz vor Ende des Kurses ebenfalls zu Sturz und verletzte sich dabei beim linken Knie. Auch er wurde mit dem Hubschrauber in das LKH Villach verbracht.

